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私
達
が
「
未
来
」
を
築
く 

 

４
月
に
な
り
我
々
の
仲
間
が
一
人
増
え
ま
し
た
。
心
か
ら
歓
迎
す
る

と
共
に
期
待
を
し
て
い
る
こ
と
を
伝
え
ま
し
た
。
ま
た
、
仲
間
の
一
人

が
金
沢
の
ア
キ
ラ
電
機
か
ら
弊
社
の
高
岡
支
店
へ
移
っ
て
い
き
ま
す
。 

 

４
月
２
１
日
よ
り
新
し
い
期
が
始
ま
り
ま
す
。
お
か
げ
さ
ま
で
２
０

１
９
年
３
月
１
日
に
当
社
は
設
立
６
０
年
を
迎
え
ま
す
。
「
継
続
」
の

中
で
積
み
重
ね
て
き
た
歴
史
、
「
信
頼
」
、
「
ゆ
き
と
ど
い
た
配
慮
」

「
親
密
性
」
と
い
っ
た
強
み
が
あ
る
か
ら
頂
い
て
き
た
指
名
。 

 

す
べ
て
は
社
員
、
お
得
意
様
、
お
取
引
先
、
地
域
社
会
の
お
か
げ
で

歩
ん
で
こ
れ
た
「
感
謝
」
を
行
動
で
表
す
「
恩
返
し
」
。
こ
れ
か
ら
も

「
ど
う
し
た
ら
で
き
る
？
」
を
繰
り
返
す
。
ど
ん
な
未
来
に
し
た
い
か

を
イ
メ
ー
ジ
す
る
。
そ
し
て
、
個
人
と
組
織
が
一
体
と
な
り
、
互
い
の

成
長
に
貢
献
し
合
い
「
共
創
」
し
て
い
く
。 

 

『
一
体
誰
が
そ
ん
な
「
未
来
」
を
創
る
の
か
？
』 

 

私
達
が
創
る
と
い
う
強
い
決
意
を
も
っ
て
、
今
年
か
ら
歩
ん
で
参
り

ま
す
。
何
年
か
か
る
か
わ
か
り
ま
せ
ん
が
進
ん
で
参
り
ま
す
。 

  

こ
の
【
大
阪
で
ん
き
レ
タ
ー
】
の
編
集
長
の
原
さ
ん
か
ら
は
「
固
い

こ
と
を
書
く
な
！
」
と
口
酸
っ
ぱ
く
言
わ
れ
て
お
り
ま
す
。
「
金
沢
の

原
さ
ん
い
つ
も
あ
り
が
と
う
！ 

ツ
イ
ツ
イ
固
い
内
容
に
な
っ
ち
ゃ
い

ま
す(

笑)

」
。 

 

彼
が
金
沢
の
ア
キ
ラ
電
機
か
ら
始
ま
っ
た
こ
の
ニ
ュ
ー
ス
レ
タ
ー
を

大
阪
電
機
商
事
で
も
展
開
し
よ
う
と
提
案
し
て
く
れ
ま
し
た
。
通
算
で

３
６
号
目
で
す
。 

 

【
大
阪
で
ん
き
レ
タ
ー
】
を
今
後
と
も
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。 

 

 

山本 利太郎
としたろう

 

支店長・角田の思いとお願い 

今月のトピック 

◆ 新年度のご挨拶 

◆ 支店長・角田の思いとお願い。 

◆ 私が新しい仲間です！ 

◆ 上司・先輩社員の証言・・・ 

新年度のご挨拶 

大阪電機商事株式会社 高岡支店 

角田 真康
しんこう

 

個性あふれる高岡支店に新しい仲間が増えました！アキラ電機から転勤してきた「受川(うけがわ)」と、

新入社員の「齋藤(さいとう)」です。 

ここ高岡支店は、言葉づかいは多少（！？）悪いが、気は優しく、面倒見の良い連中の集まりです。ただ

虚弱体質が多いのが難点…（苦笑）。体調管理も仕事の一つ。身体には十分に気を付けて欲しいと思って

ます。二人がこれからどのように成長するか…、今からワクワクしています。 

ダントツなチームワーク、仲間へのリスペクト、明るい雰囲気を大切にしながら、社員一丸となって会社

を、そして業界を盛り上げていけたら最高ではないでしょうか。 

そして、お客様にお願いがあります。慣れない二人がこれからあなたのところへ伺います。ご迷惑をおか

けすることもあると思いますが、ぜひ、受川と齋藤とかわいがってやって下さい。宜しくお願いします。 



 

 

福井 健太郎
ふくい  けんたろう

 

受川 朋就
うけがわ  ともなり

 

私が新しい仲間です！ 

 

富山県高岡市問屋町５番地 

TEL:0766-23-3111 FAX:0766-25-1790 

kakuta@osakadenki.co.jp    （角田 真康） 

大阪電機商事㈱ 高岡支店 

生年月日：1981年9月24日 

年齢：36歳 

血液型：Ｂ型 

出身地：石川県七尾市 

趣味：野球、ゲーム 

将来の夢：６５ｋｇの引

き締まった肉体 

 

齋藤 俊也
さ い と う  と し や

 

生年月日：1995年5月23日 

年齢：22歳 

血液型：Ａ型 

出身地：富山県砺波市 

趣味：テニス、読書 

将来の夢：お客様から信

頼される営業マン                                 

上司・先輩社員の証言 

 

古村 孝志
ふるむら  たかし

 

高岡支店に新しく入社しました、齋藤俊也です。 

私は慎重な人間で、モノなどを選ぶときに、「本当にこれでいいのかな」と

考え込んでしまうタイプです。そのため、買い物でも選ぶのに時間がかかり

困ってしまうことがよくあります。 

まだ、入社したばかりで右も左もわからない状態の上、覚えることだらけで、

うまく仕事ができるか不安で一杯ですが、担当地区も決まったのでお客様

の顔や道を一刻も早く覚えて一人前になれるよう精一杯努力します。 

これから、「サイトウ トシヤ」をぜひよろしくお願いします！ 

初めまして！ 金沢から来ました受川 朋就です。 

慣れない場所で不安しかありませんが、小・中・高と野球で鍛えた

肉体（！？）でフットワークよく行動し、甲子園を目指していた頃の

ように熱い思いを持って頑張っていきたいと思っています。 

まだまだ、わからないことばかりでご迷惑をおかけすることもあるか

もしれませんが、ご指導いただきますよう宜しくお願いします。 

待望の新入社員が高岡支店にやってきました！ 

毎日が緊張でカチカチ。商品はわからないことだら

けでパニック。乗り慣れないトラックでますます大パ

ニックに。 

「学生時代に戻りたいのでは？」と同情してしまい

ます。しかし、支店の先輩たちは期待でいっぱい。

なかでも、屋敷さんは後輩ができて益々やる気

満々です。 

齋藤さんには、新しいアイデアと柔軟な考え方で

立派に成長して欲しいと期待しています。出来る

限りのサポートをしますので早く職場に慣れて、力

を存分に発揮してください！ 

４年前に高岡支店で3年間お世話に成りました、  

アキラ電機の福井です。 

先輩として、受川さんの人柄を簡単に紹介したいと

思います。 

大人なのに子供っぽく親しみやすいタイプ。子供の

好きそーな食べ物が好き(笑)。間食が多いので、体

重が年々増加中で、角田支店長を追い越してしまう

のではないかと心配しています。 

最終的には、体重だけでなく仕事面でも角田支店

長を追い越して、また一緒に仕事がしたいと思って

ます。今期も会社の為、自分の為に頑張りましょう！ 


